

École Côte-du-soleil

Réunion de l'APÉ du 11 Septembre, 2018

APÉ Meeting Minutes September 11/2018

La réunion commence à 18h30

Meeting started 6:30 pm

Présences/Attendance: Jolene Dew, Natasha Bakker, Rachelle Carrière, Vincent Bergeron, Chris Bratseth, Austen Gunn, Annie Racine, Wendy Cocksedge, Gen Lambert

1. **Adoption de l'ordre du jour-** Gen propose, appuyée par Annie.

Adoption of the agenda- Gen adopted, Annie seconded

2. **Adoption du procès-verbal de la réunion du mois de juin-**

Rachelle propose, appuyée par Gen.

Adoption of June's minutes- Rachelle adopted, Gen seconded.

3. **Rapport de la Présidente:**

a. Rachelle demande si nous avons payé la cotisation de 50\$ à la fédération des parents. Nous ne l'avons pas payé. Rachelle le paiera et sera remboursée.

b. Le Festival du Saumon sera le 29 septembre au Club Bon Accueil. Les activités seront de 13h-16h et le souper de 18h-23h. Les billets sont à vendre au club et bureau de Sylvie.

c. Gen vérifiera si nous sommes enregistrés avec la société de la Colombie-Britannique.

d. Rachelle a demandé à Vincent s'il était au courant du voyage d'échange, il est au courant, mais le programme est encore au stage de la planification.

e. Un autre échange à travers l'Association d'Éducation Canadien pour les étudiants de 6ième-9ième. Katia a appliqué l'année dernière mais n'a pas été choisi.

Elle essayera encore cette année.

f. Discussion-repas chauds. Rachelle l'offrira à la classe de 9ième pour voir s'ils sont intéressés de les prendre en mains. Nous en discuterons au mois d'octobre s'ils ne sont pas intéressés.

President's Report:

a. Rachelle asked if we had paid the \$50 membership fee. We have not. Rachelle will pay and she will be reimbursed.

b. The Salmon Festival is at the French Club on September 29th (1-4pm activities, 6-11pm dinner). Tickets are available at the French Club or from Sylvie at the school.

c. Gen is going to look into whether we have registered with the BC society (sorry I missed the name).

d. Rachelle asked about an exchange for grade 12s, Vincent is aware, but the program is still in the planning stages at this time.

e. Another exchange through the Canadian Education Association for students in grades 6-9 is available. Katia applied last year and was not selected, she will re-apply this year.

f. Hot lunch was discussed; Rachelle will offer it to the grade 9s as a fundraiser. We will discuss in October if they decline the offer.

3. Rapport de la Trésorière

- i. Compte Courant: 18 006.71\$
- ii. Gaming 3.89\$
 - a. Nous attendons le « gaming grant », il arrive généralement en octobre.
 - b. Nous discutons des objectifs budgétaires à la fin de l'année dernière. Ils seront réexaminés lors de notre réunion d'octobre car nous avons encore beaucoup d'argent à dépenser. Certaines suggestions portaient sur le mur d'escalade et le soutien au voyage de neuvième année.
 - c. Gen parlera à Heather de la prise en charge des virements électroniques qui font partie du rôle du trésorier.
 - d. Il nous reste 150 \$ de cartes de Pacific Point, Chris les achètera.
 - e. Nous voulons encourager les enseignants à présenter leurs projets, nous utiliserons les formulaires de l'année dernière, les parents de la classe les remettront aux enseignants. Vincent et / ou le parent de la classe peuvent présenter les projets si l'enseignant(e) n'est pas disponible.
 - f. Vincent nous invite à envoyer un représentant à une réunion du personnel (le premier mardi du mois à 15h15) pour partager ce que l'APE peut offrir aux enseignants.

Treasurer's Report:

Current balances:

- i. Chequing: \$18 006.71
- ii. Gaming \$3.89
 - a. We are still waiting for the gaming grant, it usually comes in October
 - b. We made some budget goals at the end of last year, these will be revisited at our October meeting as we still have lots of money to spend. Some suggestions were the climbing wall and supporting the grade nine trip.
 - c. Gen will talk to Heather about taking on the e-transfers that are part of the treasurer's role.
 - d. \$150 left from Pacific Point, Chris will purchase these
 - e. We want to encourage teachers to bring projects forward, we will use the forms from last year, and classroom parents will deliver these to the teachers. Vincent and/or the classroom parent can elaborate on the plan for the APE.
 - f. We are welcome to send a representative to a staff meeting (held on the first Tuesday of the month at 3:15) to share what the APE can offer to teachers

4. Les Parents de classe

Maternelle-Austen Gunn

1ière année- Natasha Bakker

2ième année- Annie Racine

3ième année- Joleen Dew

4-5ième année- Wendy Cocksedge

6-7ième année-
8-9ième année-
Brookes

Rachelle cherchera un parent pour les postes vacants. Les parents de la classe peuvent obtenir une liste de courriel de Sylvie. N'oubliez pas de transmettre tous les destinataires Cci.

Classroom Parents

Kindergarten-Austen Gunn
Grade 1-Natasha Bakker
Grade 2- Annie Racine
Grade 3- Jolene Dew
Grade 4/5-Wendy Cocksedge
Grade 6/7-
Grade 8/9
Brookes

Rachelle will look for parent for the vacant spots. Classroom parents can get an email list from Sylvie. Remember to bcc all recipients when sending emails.

4. Rapport du Directeur
 - a. Élèves inscrits cette année

M-9	122 élèves
10-12	17 élèves
 - b. Enseignante de la maternelle- Marie-Soleil
 - c. Mimi est de retour comme orthopédagogue
 - d. Nous avons juste une suppléante à date. Les personnes détenant un diplôme universitaire dans une zone d'enseignement et satisfaisant aux exigences de la CSF pour leur niveau de français peuvent appliquer.
 - e. Il n'y a pas encore de service de conseiller/conseillère cette année.
 - f. Cette année, la classe de 8-9 est la plus grande jusqu'à date avec 14 élèves.
 - g. Vincent envoie un bulletin chaque mois. Aussi Vincent récompense les élèves en leur donnant un billet pour différente chose, par exemple; parler en français, le respect.. Quand ils ont 10 billets, Vincent achète un poisson.
 - h. Le karaté avec Jean-Marc est gratuit et commence la semaine prochaine. Jean-Marc est payé par l'école
 - i. Le basket-ball commencera également après les heures de classe, Chris est prêt à aider.
 - j. L'autobus scolaire a changé de compagnie, ce qui apporte certaines changements; des chauffeurs et des services. Les sorties de classe, les parents peuvent conduire s'ils ont 1 million de responsabilité et une vérification du casier judiciaire. Les élèves de la maternelle à la 2 e année auront besoin de siège d'appoint
 - k. Le ministère exigera que tous les parents aient une photo d'identité dans le dossier de leur enfant à l'école.

- l. Le mur d'escalade a de nouveau été abordé. Chris demandera pour une estimation et nous en discuterons en octobre.
- m. Un mur de la maison longue est un projet en cours guidé par Ivan R.
- n. Les heures des aides, resterons les mêmes jusqu'en octobre.
- o. Le conteneur de sécurité situé derrière le bureau de Sylvie doit encore être inspecté.
- p. Vincent est préoccupé par le terrain de jeu. Une aiguille et de la vitre brisé ont été trouvés. Le terrain est vérifié tous les jours, mais Vincent pense que l'installation d'une lumière de mouvement pourrait aider. Une clôture peut également être installée à l'emplacement de la voie réservée aux bus.
- q. L'école utilisera des portfolios électroniques cette année. Les parents peuvent demander une copie papier. Les dates de rapport ont été inversées par accident, réunions du 7 décembre, portefeuilles électroniques du 13 décembre. 8 mars - réunions, 14 mars - portefeuilles électroniques
- r. Le voyage de 9e année est à nouveau en discussion. Doit être dirigé par l'enseignant. Ils se réunissent le 12 septembre pour discuter.
- s. Discussions de transformer la pièce derrière le bureau de en un espace pour tous les étudiants, ce sera un espace multi-sensoriel.
- t. Le compostage et le recyclage continuent d'être des domaines prioritaires pour l'école.

Principal's Report

- a. Current enrollment
 - i. K-9 122 students
 - ii. 10-12 16 students
- b. New maternelle teacher is Marie-Soleil
- c. Mimi is back three days a week as our SPED teacher
- d. Only one TTOC available at this time. Individuals with a university degree in a teachable area and meeting the requirements of the CSF for their level of French can TTOC
- e. No counselling at this time
- f. Current 8/9 class is the biggest it has been at 14 students
- g. Vincent is sending out a bulletin each month. He is also rewarding students for an array of things with fish, when they receive ten they can turn them into Vincent and he will get a neon for the fish tank.
- h. Karate is again being offered by Jean-Marc. Free, starting next week. The school pays Jean-Marc.
- i. Basketball will also be starting up after school; Chris is willing to help with this.
- j. School bus has changed providers; this has resulted in some changes to drivers and services. That said, parents can drive on field trips if they have 2 million liability and a criminal record check. Students in K-2 will require booster seats.
- k. The Ministry is going to require all parents to have photo ID on their child's file at school.
- l. Climbing wall was discussed again. Chris will get a quote and we will discuss in October.
- m. A longhouse wall is an ongoing project on the stage with carving guided by Ivan R.

- n. EA hours we remain the same until October.
- o. Safety container behind Sylvie's office still needs to be gone through.
- p. Vincent is concerned about the playground a needle and broken glass have been found. The grounds are checked daily, but Vincent feels installing a motion light might help, he is working on this. A gate may also be installed where the bus lane is.
- q. The school will be using e-portfolios this year. Parents can request a paper copy. Dates for reporting were reversed by accident, December 7-meetings, December 13 e-portfolios. March 8- meetings, March 14- e-portfolios
- r. Grade 9 trip is being discussed again. Needs to be teacher driven. They are meeting September 12 to discuss.
- s. Discussion about the room behind Sylvie's office can be transformed into a space for all students; it will be a multi-sensory space.
- t. Composting and recycling continue to be areas of focus for the school.

5. Cartes d'Épicerie

- a. La vente des cartes sera également offerte aux élèves de 9e année pour leurs levées de fonds.

Grocery Cards

- a. This fundraiser will also be offered to the grade 9s as a fundraising opportunity.

6. Divers

- a. Mur d'escalade- discussion au mois d'octobre
- b. Classe de Musique-discussion au mois d'octobre

AOB (Any Other Business)

- a. Climbing wall-discussion will continue in October.
- b. Music classes/offerings will also be discussed in October.

Levée de la réunion 20h

Meeting adjourned at 8:00pm